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二二葉葉中中学学校校区区・・舟舟栄栄中中学学校校区区内内  

 

地地域域検検討討会会たたよよりり  

第４回検討会(11 月 28 日開催) 協議内容報告 

前回の検討会で，統合小学校の場所について，栄小学校と入舟小学校が候補として推されました。そ

れを受け，今回の検討会では，統合小学校の候補地を絞り込むことを中心に協議しました。栄小学校と

入舟小学校については、施設設備などの面では優劣を付けがたいとの意見が大勢で議論は白熱しました

が，検討会として次のような方向でさらに協議を進めていくことを確認しました。 

 

 

 

 

 

 

第４回小学校検討会で確認された方向 
◎統合小学校の場所は、現在の栄小学校とする。 

◎栄小学校の教室不足を補うための工事期間中は、入舟小学校を仮校舎として利用する。 

さらに検討を要する課題 
  ○統合をどのような行程で行うか 

 

 

 

 

 

 

栄小学校を推す主な理由 入舟小学校を推す主な理由 

・高台にあり防災面で優位性がある。 ・校舎が新しく、設備が充実している。 

・新しい中学校と隣接しており、将来的

に小中一貫の教育をめざすことが可能

である。 

・教室不足を補うための費用が安く、工

事期間も短い。 

・４つの小学校が統合した時の校区のほ

ぼ中心に位置し、通学面で地理的な優

位性がある。

・通学距離は、他の 3 小学校区からほぼ

均等で安全な通学路が確保しやすい。

上記のような議論をする中で，防災面での優位性や将来的な小中一貫教育という夢のある学校づ

くりについて推す声が大きくなりました。最終的に検討会として総合的に判断すると，統合小学校

の位置は栄小学校が適当であるとの結論になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５回二葉中学校区・舟栄中学校区内小学校地域検討会 

日 時 １月２５日(金)午後７時～   場 所 二葉コミュニティハウス 

※この検討会は、地域の皆さんに公開しています。 

説明会・意見交換会を行います 
統合場所が栄小学校となった経緯などを説明し、残された課題についてご意見を伺います。 

たくさんの方々のご参加をお待ちしています。 

･豊照小学校 12 月 15 日(土)午前 10 時～ ･入舟小学校 12 月 16 日(日)午前 10 時～ 

･栄小学校  12 月 15 日(土)午後 2 時～   ･湊小学校   12 月 16 日(日)午後 2 時～ 
※ お子様連れのご参加も可能です。(ただし、保育の用意はありません。) 

※ 時節柄、防寒のご用意をお願いします。 

問い合わせ先：新潟市教育委員会教育総務課企画室（二葉中学校区・舟栄中学校区内小学校地域検討会事務局）

(TEL:025-226-3178  FAX:025-230-0401  E-mail:somu.ed@city.niigata.lg.jp) 
当日の配布資料や検討会たよりなど関連事項は、後日、新潟市のホームページに掲載いたします。 



 


